



やすらぎの郷

きぼうの苑

介護老人福祉施設
短期入所生活介護
通所介護
訪問介護
指定居宅介護支援事業所
在宅介護支援センター

〒792-0035 愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12
ホームページ <http://www.sankeikai.or.jp>

あゆみ苑

障害者支援施設(生活介護・入所支援)
短期入所(身体障害・障害児)
訪問介護(身体障害・知的障害・精神障害)
障害者生活支援センター

ケアハウス 夢テラス

TEL(0897)33-4477 FAX(0897)33-4400
Eメール yasuragi@sankeikai.or.jp

三恵会理念

天の恵 地の恵 人の恵に支えられ
人の為に尽くして感謝しよう

- 一、誠実な福祉
- 一、確実な知識と技術
- 一、堅実な経営

三恵会行動指針

1. 利用者の指摘や苦情を真摯に受け止め、安全かつ適切なサービスの提供に努めます。
2. チームワークを大切に、感謝と謙虚な心を常に持ち、福祉のプロとして日々研鑽に努めます。
3. 基本的人権を尊重し、社会のルールを守ります。
4. 地域との対話を密にして、気軽に利用でき、信頼される施設を目指します。
5. コスト意識、スピード感覚、危機意識を持って、堅実な経営に努めます。

2021年 あけましておめでとうございます



メリークリスマス!



忘年会



ホクホク!



お鍋は温まるね!



・焼き芋





干し柿づくり



折紙・フラワーアレンジメント



防火訓練



★防火訓練・防犯訓練

防火訓練、防犯訓練を行いました。今はコロナウイルスの感染対策が、どうしても一番に考えられます。しかし、今回の訓練を通じて、これまで同様、防災、防犯の意識も高く持続すること、普段からの備えを怠らないことを、改めて強く感じる機会となりました。

防犯訓練



大型空気清浄機の購入



★コロナウイルス対策

やすらぎの郷では支援金を活用して、コロナウイルス対策の物品等を購入させていただいている。まだまだ先の見通せない状況ですが、今後とも感染症対策に努めたいと思います。もちろん、日頃からの消毒、清掃なども欠かさずに行います！！

クリアパネルの設置



毎日の消毒

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。穩やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、年初から新型コロナウイルスが猛威を振るい、じつと我慢の「密」を避けた一年でした。そんななかで施設の空調・給湯・照明設備等の改修工事については何とか施工がかなり、皆さまにご不便をおかけしながら無事に2月の完成に向かつております。ご協力誠にありがとうございました。

今年は丑（うし）年です。詳しく述べは辛丑（かのと うし）といい、「子年に畴いた種が芽を出して成長する時期」とされ、丑年には、先を急がず目前のことを着実に進めることが将来の成功につながっていく。」

いよいよ今年は、オリンピック・パラリンピックが開催されるようです。選手の皆さんも活躍をみんなで応援したいと思います。まだまだコロナ禍への対応は続きますが、職員一人一人が感染回避に向けた取り組みを徹底し、一つにまとまり連携・協同・レベルアップを図りながら、ご利用者・ご家族の皆さんに満足していただけるサービスの提供と地域の皆さんから選ばれる総合福祉施設を目指してまいります。

本年もなにとぞ総合福祉施設やすらぎの郷をご愛顧賜りますよう、また、格別のご指導、ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和3年 新春

あゆみ苑 施設長

筒井孝昭

新年のご挨拶

謹んで新春をお祝い申します。

旧年中は、当施設並びに社会福祉法人三恵会に対しまして、ご支援・ご協力を賜りましたこと心より感謝申します。

昨年の世相を漢字一字で表す「今年の漢字」は「密」（二密回避・・）であり、新型コロナウイルス感染の影響で暗い話題が多い年がありました。

そのような中で、『鬼滅の刃』（こうじやくめのじる）二枚映画が社会現象を起こすほどブームとなりました。なぜ子どもから大人まで人気なのか。なぜそこまで人を惹きつけるのか。様々な解釈がされておりますが、「人生観」「生死への思い」「自分の覚悟」がより濃く表されているからではないかと考えられます。それは、主人公以外の登場人物で敵味方関係なく同感や同情し、せつなく、つらく、強く、優しくあることに共感や感動を与えるのだろうと思いません。

ほとんどの人は1人で生きていけません。誰かの助けが必要です。福祉施設では、利用者様に対するその誰かが職員一人一人であり、このような社会状況だからこそ、より強い意思や覚悟を持ち、より強い関係や絆を作り、利用者様が素晴らしい人生だったと思ったためのお手伝いをしていくことを考えていかなければなりません。

ご利用者様やご家族様に少しでもその思いを伝えられるよう努めてまいりたいと思いますので、今後とも皆様のご理解・ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和3年 新春

あゆみ苑・夢ナワス 施設長

伊藤剛弘



佐竹広式さんの作品
あゆみ苑入所者

毎日、作品作

りに励んでいま
す。色紙や扇子、
カレンダーなど
様々な作品を作
っています。

期間 令和2年9月1日～令和2年12月31日

介護老人福祉施設
きぼうの苑

ご利用の皆様からのご意見

ケア内容……〇件	職員対応……〇件	その他……〇件
ケアハウス 夢テラス	障害者支援施設 あゆみ苑	

エンゼの流行も予想される時期となりますが、感染防止対策を継続つつ、利用者様に楽しんで生活して頂けるように頑張ります。また、パーテーションや空気清浄機を導入し、感染対策に努めています。これからインフルエンザの流行も予想される時期となりますが、感染防止対策を継続つつ、利用者様に楽しんで生活して頂けるように頑張ります。

やすらぎの郷HPへは下記のQRコードよりアクセスできます。ブログでは施設の様子等随時更新中です。

やすらぎの郷HP

スタッフブログ

後編 集

新型コロナウイルスの脅威が続く中、外出制限されている利用者様に、施設内で楽しく過ごして頂けるよう、レクレーション等を工夫しています。